



**X EN X**  
**#ALLENDE**

**@Cami.Flores0** No hay plata para los hospitales, no hay plata para la asignación trimestral para nuestros Carabineros, no hay plata para compensar baja de valores de los peajes, no hay plata para subir la PGU, pero hay plata para comprarle a los Allende, incluida Maya Fernández, la casa del líder espiritual de este gobierno Salvador Allende

**@jschaulsohn** Estoy 100% de acuerdo con que la casa del ex Pdte Allende sea un museo. Pero se ve muy feo que el gob se la compre por un millón de dólares a la Ministra de Defensa. Sad but true!

**@joseantoniokast** Habiendo tantas necesidades de gasto público en Chile, el gobierno decide comprar una casa de Salvador Allende en casi 1.000 millones de pesos. Sobra ideología, falta responsabilidad.

**@jorgeignacioms** La Fundación Salvador Allende recibe importantes recursos fiscales y privados para

mantener entre otras cosas un museo (de la Solidaridad), mientras la casa "Tomás Moro" ya es de propiedad del Estado. Comprar segunda casa a una Ministra de Estado y sucesión es un grave exceso.

**@jorgesabagv** La Compra de la casa del expresidente Allende a la ministra Fernández y su hermano genera serias dudas. Es poco prudente que una transacción así involucre a un miembro del mismo gobierno. Este tipo de situaciones requieren advertencias claras y una mayor transparencia.

**@borisbarrera** Por la casa de allende pagaron valor de mercado o "justo precio"?

**@naranjinho** Por qué la casa de Allende debiera ser un museo? para recordar a cada chileno vejado por la reforma agraria y la expulsión de sus propias viviendas, por quienes perdieron sus terrenos o quienes perdieron sus emprendimientos, o por el hambre y las colas de gente mendigando comida?